

KOOPERATION MIT ELTERN IM FRÜHLING 2024

Um die Kooperation und die Zusammenarbeit mit den Eltern und Familien noch besser zu unterstützen, wurden die Eltern eingeladen, eine Aktivität mit den Kindern im Kindergarten durchzuführen. Diese Aktivität kann Etwas sein, das die Eltern gerne machen oder die mit ihrem beruflichen Umfeld zu tun hat. Die Kindergartenkinder bekamen auch einige Einladungen, zu den Familien nach Hause zu kommen um dort zum Beispiel einen Bauernhof zu besichtigen. So entstanden auf den gesamten Frühling verteilt tolle Angebote und Erlebnisse für die Kinder, wo sie viel Neues und Spannendes erfahren und erleben konnten.

Die Gruppe 1 wurde von Familie Güttsler zum Alpaka streicheln und von Familie Luger zu



einem Ausflug auf
einen Bauernhof
eingeladen.



Sarah Öller backt sehr gerne und kam in den Kindergarten um mit den Kindern Muffins zu backen.





Rainer Öller arbeitet als Elektriker und hat mit den Kindern der Gruppe 1 Experimente zum Thema Strom durchgeführt.

Sandra Höfler ist Spielgruppenleiterin und kam zum gemeinsamen Basteln in den Kindergarten.



Die Kinder der Gruppe 2 wurden zur Familie Gumpenberger eingeladen, um Schweine zu besuchen und beim Honig schleudern zuzusehen.





Die Kinder der Gruppe 4 wurden auf den Hühnerbauernhof von Familie Pöcherstorfer eingeladen. Dort konnten die Kinder selbst Nudeln herstellen.



Sabrina Lang kam in den Kindergarten um mit den Kindern Ribisel im Garten zu pflanzen.





Der Polizist Robert Gahleitner erklärte den Kindern viel Spannendes über den Beruf bei der Polizei.



Mit Stefanie Leibezeder konnten die Kinder leckere Weckerl backen.





Die Kinder der Gruppe 5 besuchten die Hasen bei der Familie Wögerbauer.

Katharina Brunner ist Gärtnerin und hat angeboten, mit den Kindern Blumen zu pflanzen.



Sabine Eder kam zu Besuch in den Kindergarten. Sie brachte den Kindern das Instrument „steirische Harmonika“ näher und studierte mit ihnen einen Maitanz ein.



Die Kinder der Gruppe 5 wurden auf den Bauernhof von Familie Stöbich eingeladen und konnten so Vieles von einem Bauernhof sehen und lernen.



Romana Karlsböck hat mit den Kindern im Turnsaal eine Kinderyoga-Einheit gemacht. Dabei waren ein guter Gleichgewichtssinn und Körperspannung gefragt.